

## Polres Pasuruan Gelar Jumat Curhat, Bahas Kamtibmas Hingga Gerakan Minum Susu Bagi Anak - anak

Achmad Sarjono - [PASURUAN.XPRESS.CO.ID](http://PASURUAN.XPRESS.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 14:18



PASURUAN - Upaya mempererat hubungan dengan masyarakat terus dilakukan oleh Polres Pasuruan Polda Jatim melalui salah satu program prioritas Kapolri Jenderal Polisi Listiyo Sigit Prabowo yaitu Jumat Curhat.

Program ini juga menjadi bagian dari kelanjutan Quick Wins Presisi untuk lebih dekat dengan masyarakat di tingkat bawah dan menampung aspirasi ataupun keluhan warga, baik terkait pelayanan kepolisian maupun kamtibmas untuk segera ditindaklanjuti.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kapolres Pasuruan, AKBP Jazuli Dani Iriawan melalui Wakapolres Kopol Hari Azis, S.H saat menggelar Jumat Curhat di Area Wisata AD'N Firdaus Dusun Rajeg Desa Sumbergedang Kecamatan Pandaan Kabupaten Pasuruan, Jumat (14/2).

"Kegiatan rutin tiap hari Jumat ini kami laksanakan sebagai kelanjutan Quick Wins Presisi untuk lebih dekat dengan masyarakat di tingkat bawah," kata Kopol Hari.

Ia mengatakan, dengan Jumat Curhat ini diharapkan apa yang menjadi keluhan, usul dan saran warga masyarakat baik terhadap Kamtibmas maupun pelayanan kepolisian dapat disampaikan langsung oleh masyarakat.

"Kami akan tampung apa yang menjadi usul saran maupun keluhan masyarakat untuk kita carikan solusi bersama agar persoalan tersebut bisa terselesaikan dengan baik," kata Kopol Hari.

Kegiatan yang dihadiri oleh para pejabat utama Polres Pasuruan Polda Jatim bersama Forkompimca Pandaan itu diikuti oleh warga masyarakat serta tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tomas) setempat.

Jumat Curhat kali ini selain membahas terkait Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) juga dilaksanakan peninjauan Lahan ketahanan pangan dan gerakan minum Susu bersama bagi anak - anak.

Camat Pandaan, Basmi, S.Pd, M.M menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Polres Pasuruan dan jajarannya, yang telah memberikan waktu untuk sambung rasa dengan warga masyarakat hingga tingkat bawah.

Menurutnya dengan adanya Jumat Curhat, persoalan yang ada di tengah masyarakat tingkat bawah dapat segera diketahui dan selanjutnya ditindaklanjuti dengan solusi.

"Terimakasih kami sampaikan kepada Polres Pasuruan yang telah komitmen memperhatikan warga masyarakat di tingkat bawah," ungkap Basmi.

Camat Pandaan juga mengatakan, Kecamatan Pandaan sekarang ini telah menjadi tempat tujuan Pariwisata dan Perindustrian.

Dengan tujuan pariwisata tentunya banyak pengunjung yang datang dan tidak hanya membawa dampak positif namun juga ada bisa berdampak negatif.

"Alhamdulillah selama ini keamanan di Kecamatan Pandaan kami tangani dengan bekerjasama dengan 3 pilar yang didalamnya tentu ada rekan TNI dan Polri," ujar Basmi.

Ia juga menegaskan, kuncinya keamanan adalah dengan adanya kerjasama dan

saling koordinasi antara stakeholder.

Hal senada juga disampaikan oleh Kepala Desa Sumbergedang, Niam Sovie, S.T.

Ia mengatakan Desa Sumbergedang dengan konsep Sumbergedang Baru yang berkecukupan dari ekonomi masyarakat mempunyai 15 Pokmas dan 1 Pokdarwis.

"Kita punya Pokmas dalam bidang keamanan yaitu Pokmas Laskar Sumbergedang demi menjaga keamanan Desa Sumbergedang yang juga binaan Bhabinkamtibmas Polsek Pandaan," pungkasnya. (\*)